
Academia de Matemáticas de la FCFM BUAP

Acta de reunión ordinaria

Siendo las 10:15hrs del d́ıa miércoles 1 de junio del 2022 y con una asistencia de
24 profesores, se dio inicio la reunión ordinaria de la academia de Matemáticas.

La reunión se llevó a cabo con el siguiente orden del d́ıa:

1. Se aprobó el acta de la reunión anterior

2. Se procedió a asignar los cursos de matemáticas básicas y problemas de
matemáticas básicas por orden de antigüedad

3. Se presentó la solicitud del Dr. Erwin José Armando Mart́ı Panameño
para pertenecer a la academia de matemáticas y poder elegir materias, a
la cual nadie expresó ningún inconveniente.

4. El Dr. Juan Angoa comentó que hab́ıa gestionado con la dirección que
se permitiera a los docentes con mas de 45 años de antigüedad poder
impartir sólo 10hrs clase. A lo que la directora de la FCFM le comentó
que el vicerrector de docencia si lo hab́ıa aprobado. Aclaró que hasta ahora
no hay documento que lo avale y que sólo ha recibido la información de
palabra.

5. Se mostró la lista de la antigüedad de profesores y se agregaron algunos
faltantes.

6. Una vez estando todos conformes con el orden de antigüedad se procedió
a la elección de materias.

7. La Dra. Paty Domı́nguez comentó que existe una propuesta para que en
los requisitos para participar en el programa perfil desable del Prodep, se
solicite a los miembros del SNI la impartición de 3 cursos de licenciatura
al año. Aclaró que es una propuesta pero que es muy probable que se
apruebe.

8. Se repartieron aleatoriamente y a manera de regalo algunas playeras re-
manentes del Congreso Nacional de Matemáticas.

9. Se aprobó la asignación de materias optativas.
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10. Se presentó el Dr. José del Carmen Orozco Santiago de reciente ingreso
al Posgrado en Educación Matemática.

11. La Dra. Paty Domı́nguez propuso solicitar a la dirección un espacio para
los profesores jubilados que prestan servicio a la facultad. Este espacio
es necesario para atender a sus estudiantes y dar asesoŕıas. Todos los
presentes estuvieron de acuerdo.

Se dió por terminada la sesión a las 11:30 am del mismo d́ıa.

ATENTAMENTE
H.Puebla de Z. a 1 de junio del 2022

Dr. Fernando Maćıa Romero Dr. Jorge Velázquez Castro
Coordinador de la Academia de Matemáticas Secretario del acta
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